

Fecha: 23-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Delegación Presidencial de Linares entrega kit de protección a la prensa en el marco de la Campaña de Verano 2025 "ISL te cuida"

Pág. : 8

Cm2: 427,3

VPE: \$ 209.359

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# Delegación Presidencial de Linares entrega kit de protección a la prensa en el marco de la Campaña de Verano 2025 "ISL te cuida"

- La Delegada Presidencial Provincial de Linares encabezó la entrega de kits de protección a medios de comunicación de la provincia, en el marco de la Campaña de Verano 2025 "ISL te cuida", reforzando el autocuidado y la prevención frente a las altas temperaturas y la exposición a radiación UV.

En el marco de la Campaña de Verano 2025 "ISL te cuida", en la Delegación Presidencial Provincial de Linares se realizó la entrega de un kit de protección a representantes de los medios de comunicación de la provincia, iniciativa orientada a fortalecer las medidas de autocuidado y prevención durante la temporada estival.

La actividad fue encabezada por la máxima autoridad provincial, junto al director regional del Instituto de Seguridad Laboral (ISL), Camilo Farías, la seremi de Gobierno del Maule, Lucía Bozo, y la seremi del Trabajo y Previsión Social, Maribel Torrealba.

Durante la jornada se en-

tregaron recomendaciones preventivas respecto a la protección frente a la exposición solar, la importancia de la hidratación y el refuerzo de las principales medidas de prevención para resguardar la salud y seguridad de quienes desarrollan labores en terreno.

El kit entregado incluyó Elementos de Protección Personal, tales como bloqueador solar labial y corporal, gorros legionarios, botellas de agua, mochilas tipo morral, abanicos, además de volantes y trípticos informativos.

La Delegada Aly Valderrama destacó que "entendiendo lo adversas que pueden ser las condiciones climáticas y lo com-

plejo de los contextos en que realizan su trabajo las y los comunicadores, estamos entregando estos elementos que vienen a dar garantía de no tener afectaciones de salud, reforzando el autocuidado y la prevención".

Por su parte, el director regional del ISL, Camilo Farías, señaló que "nos encontramos en la Delegación Presidencial junto a trabajadores y trabajadoras de los medios de comunicación de la comuna y la provincia, poniendo en valor la protección social para quienes están detrás de las cámaras, detrás de los micrófonos y en este trabajo tan loable que se realiza hacia la población".

Desde los medios de co-



municación, Osvaldo Contreras, de Página 24/7 Noticias, valoró la iniciativa indicando que "estoy muy contento con esta entrega que se nos hace, que nos sirve bastante; con esto vamos a andar todos vestidos como corresponde".

Finalmente, la seremi de Gobierno del Maule, Lu-

cía Bozo, informó que "este viernes estaremos realizando la entrega a los medios de comunicación de la provincia de Talca, y de manera oportuna estaremos informando las acciones que se desarrollarán en las provincias de Curicó y Cauquenes, en coordinación con nuestro director regional".